

Mi Magdalena

Boletín de Operación y Mantenimiento de la Concesión Autopista al Río Magdalena 2

Edición Nº 5. Abril - Junio 2016 · Edición nacional · Distribución gratuita



Se entregaron equipos a la Policía para garantizar la seguridad en la Autopista al Río Magdalena 2





Autopista Río Magdalena entregó equipos de logística a la Policía de Tránsito y Transporte

Trabajo conjunto garantiza la seguridad y la movilidad en la Autopista al Río Magdalena 2

Estos equipos facilitan la atención a los usuarios de la vía, y permiten brindarles un buen servicio de seguridad y de prevención de la accidentalidad

Para apoyar la seguridad y garantizar la movilidad por la Autopista al Río Magdalena 2, la Concesionaria Autopista Río Magdalena entregó más de 150 elementos a la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional -DITRA- en el municipio de Puerto Berrío (Antioquia).

El ingeniero Julián Arbeláez Giraldo, director de Operaciones de la Concesionaria Autopista Río Magdalena dijo que, “es muy importante que la Concesionaria tenga el apoyo de la Policía de Carreteras, porque esta Institución es clave en la prevención vial, seguimiento a conductores infractores y la atención a la comunidad, para que así nuestra vía cada vez tenga mejores indicadores en la reducción de la siniestralidad y la accidentalidad”.

Completa dotación logística

“Entregamos a DITRA 15, motocicletas de 650 centímetros cúbicos, 3 camionetas doble cabina, dos van tipo panel, alcohosensores (equipo portátil para prueba de alcoholimetría), radares, cámaras de video, elementos de protección para los agentes que están en la vía, computadores, mesas y otros elementos necesarios para tener una logística completa en la carretera y en el área administrativa de la Policía”, explicó el ingeniero Julián Arbeláez Giraldo.



Ingeniero Julián Arbeláez, Director de Operaciones de Autopista Río Magdalena



Apoyo fundamental

El Capitán Mauricio Gómez Velandia, jefe Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional en el Magdalena Medio, expresó que para recibir estos equipos y ponerlos en servicio se firmó un convenio entre la Concesionaria Autopista Río Magdalena y la Policía.

“Estos equipos nos facilitan la atención a los usuarios de la vía, y nos permiten brindarles un buen servicio de seguridad y de prevención de la accidentalidad”, señaló el Capitán Mauricio Gómez.

El Capitán, además, le pidió a la comunidad respetar las normas de tránsito, no exceder los límites de velocidad, conducir con precaución, realizar la revisión técnico-mecánica de sus vehículos, y así evitar los siniestros viales.



Capitán Mauricio Gómez, Jefe Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional en el Magdalena Medio



Anteriormente el peaje pertenecía al INVÍAS

ANI entregó el peaje de Puerto Berrío a la Concesionaria Autopista Río Magdalena

Los usuarios coinciden en afirmar que es grato pagar un peaje en una vía que se encuentre en buen estado



La estación de peaje de Puerto Berrío, que estaba a cargo del Instituto Nacional de Vías -Invías- y era operada por ODINSA, fue entregada el pasado mes de abril a la Agencia Nacional de Infraestructura -ANI-, entidad que a su vez la cedió a la Concesionaria Autopista Río Magdalena para que se encargara de su operación y mantenimiento.

Un servicio moderno

Al estar a cargo de la Concesionaria Autopista Río Magdalena, la estación de recaudo de Puerto Berrío será un punto de servicio excepcional en la vía. Se contará con la amabilidad de siempre y se buscará optimizar los tiempos de viaje de los conductores constantemente.

Esta estación será ampliada y tendrá al fin de la fase de construcción el servicio de telepeaje para agilizar el flujo vehicular y ofrecer mayor comodidad y seguridad a los usuarios. Así mismo, los peajes que se tiene previsto instalar en Vegachí y Santa Isabel, en el tramo Alto Dolores - Remedios (Antioquia), también contarán con el servicio de telepeaje.



Ingeniero Julián Arbeláez,
Director de Operaciones de
Autopista Río Magdalena



Dora Barrera,
Supervisora del Peaje
de Puerto Berrío

Continuidad laboral

“Es muy gratificante que la Concesionaria Autopista Río Magdalena, ahora que tomó la administración de este peaje, nos haya permitido seguir laborando aquí, pues somos del pueblo, tenemos experiencia en la atención al usuario y en la operación de esta estación, donde llevo nueve años laborando”, manifestó Dora Barrera Parra, supervisora del peaje de Puerto Berrío.



Con vías en buen estado es grato pagar peaje

Cuando se tienen vías en excelentes condiciones, como la Autopista al Río Magdalena 2, es grato pagar peaje, porque los recursos se invierten correctamente, expresaron algunos usuarios de la vía.

La Concesionaria Autopista Río Magdalena debe mantener en perfecto estado y operar la vía de la manera más óptima, y cuando se finalicen las obras a satisfacción recibirá los recursos recaudados de los peajes, lo



Ángel Darío Betancurt,
conductor



Freddy Tavera
usuario de la vía

que garantiza la culminación del proyecto y su calidad.

“Es bueno transitar por una vía en buen estado como la Autopista al Río Magdalena 2, porque se llega más rápido a su destino, el carro sufre menos y es más cómodo viajar”, explicó Ángel Darío Betancurt Sánchez, conductor.

“Es importante pagar el peaje, para contribuir con el arreglo y mantenimiento de la vía, y que permanezca en buen estado, bien señalizada, bien demarcada y limpia”, dijo Freddy Tavera, usuario de la vía.

Se instalaron señales de tránsito en zona escolar de la vereda El Ingenio

Concesionaria Autopista Río Magdalena protege la seguridad de los niños en la vía

Las señales de tránsito garantizan la seguridad de la comunidad escolar

Los estudiantes de la escuela de la vereda El Ingenio, del municipio de Maceo (Antioquia), ahora pueden cruzar la Autopista al Río Magdalena 2 en forma más segura, gracias a la instalación de señales de tránsito horizontales y verticales en este sector, que regulan el tránsito de conductores y peatones.

Las señales horizontales están debidamente demarcadas en el asfalto, y las verticales, ubicadas a los lados de la vía, son de un color verde limón especial. Además, incluyen una baliza o luminaria destellante que se enciende a la hora de ingreso y salida de los niños, indicándole a los conductores que deben disminuir la velocidad.

“Las señales fueron instaladas por la Concesionaria Autopista Río Magdalena con el objetivo de garantizar la seguridad y movilidad de los usuarios de la vía, especialmente de niños y niñas”, expresó Gustavo Andrés Martínez Gómez, jefe de Operaciones de la Concesionaria.

Multiplicadores de cultura vial

Para socializar los beneficios de estas señales, el Programa de Cultura Vial de la Concesionaria realizó un proceso de acompañamiento a estudiantes y docentes de la escuela El Ingenio, en el que se les explicó detalladamente el correcto uso de las cebras sobre la vía y para qué sirven.

“También se hizo una actividad lúdica con los estudiantes sobre la manera como las personas y los vehículos usan la vía, para determinar las acciones que se deben adoptar para corregir los comportamientos inadecuados y fomentar en la niñez el autocuidado en la vía, y motivarlos a que se vuelvan multiplicadores de la cultura vial entre sus familias y vecinos”, indicó Miguel Ángel Zapata Montoya, Encargado del Programa de Cultura Vial de la Concesionaria.



Miguel Ángel Zapata Montoya, Encargado Social del Programa de Cultura Vial



Testimonios

“Es importante ese ejercicio de los niños con las señales de tránsito, porque, además de la educación que les damos en el aula de clase, es bueno que la Concesionaria acompañe a la escuela con actividades que permitan a los niños relacionarse más fácil con la vía”, indicó Marcela María Vásquez Madrid, docente de la escuela El Ingenio.



Marcela Vásquez Madrid, docente escuela El Ingenio

“Con el buen uso de estas señales instaladas en el sector de la escuela se evitan accidentes y se protege la integridad física de niños y niñas de este centro educativo. Para los padres de familia es una gran preocupación que la escuela esté al borde de la vía, por eso solicitaron la instalación de las señales”, expresó Rosana Galeano Higino, docente de la escuela El Ingenio.



Rosana Galeano Higino, docente escuela El Ingenio

“El ejercicio sobre las señales de tránsito fue muy importante para la seguridad de los niños, porque se les enseñó que deben detenerse al borde de la vía, esperar a que pasen los vehículos y cruzar cuando no haya peligro”, manifestó Diana Patricia Zapata Galvis, habitante de la vereda El Ingenio y madre de un estudiante.



Diana Zapata Galvis, Habitante Vereda El Ingenio



Gustavo Andrés Martínez Gómez, Jefe de Operaciones de Autopista Río Magdalena

Ama de casa y radio-operadora de la CAE de la Autopista Río Magdalena

Responsabilidad y don de servir, cualidades que identifican a Diana Mesa Mazo

Ser madre es una responsabilidad muy grande, que Diana desempeña con amor



Por su responsabilidad, dinamismo, espíritu de superación y don de servicio, Diana Mesa Mazo es considerada por sus compañeros, jefes y usuarios, como una de las mejores colaboradoras del área de radio-operación de la Central de Atención a Emergencias (CAE), de la Autopista Río Magdalena.

“Diana es una de las operadoras con mayor conciencia de lo que debe hacer en la CAE, entiende muy bien su rol y tiene un alto nivel de responsabilidad en su labor dinámica en sus labores. Es una mujer muy organizada y responsable. Úsuga, coordinador de la CAE.”

Madre y trabajadora responsable

Diana Mesa Mazo nació en el municipio de Candilejas, sector rural de la zona de Puerto Berrío (Antioquia). A los 12 años de edad se desplazó al casco urbano del municipio a cursar el bachillerato en el colegio La Inmaculada y luego estudió salud ocupacional y gestión contable y financiera. Es madre

de cabeza de familia, tiene una hija de seis años y espera un bebé. “Ser madre es una responsabilidad muy grande, pero mi hija me da mucha felicidad”, expresó Diana.

Desde hace un año Diana trabaja en la CAE. “Yo me presenté para auxiliar contable, pero ese cargo ya estaba ocupado y me dijeron que había vacantes para radio-operadoras, yo respondí que sí, que me interesaba el puesto, y como no sabía mucho de comunicaciones les dije que yo aprendía muy rápido, y empecé a trabajar. Es una excelente oportunidad la que me ha dado la Concesionaria Autopista Río Magdalena, donde he tenido muy buena experiencia y he aprendido muchas cosas constructivas”.

Testimonio



Juan Carlos Úsuga
Coordinador de
Auxilio Vial

“En su rol familiar Diana se preocupa mucho por su bienestar y educación”, aseguró Juan Carlos Úsuga, Coordinador de Auxilio Vial.

Diana Mesa Mazo,
Radio Operadora
CAE



**Autopista
Río Magdalena**
Grupo OHL

Oficina de Atención
al Usuario
(4) 8-32-67-79

www.autopistamagalena.com.co

Central de Atención
a Emergencias -CAE-
(4) 832-67-78

info@autopistamagalena.com.co
Oficina de Atención al Usuario:
Calle 47A No. 6-20
Puerto Berrío, Antioquia.